

Feedback

Der neue SUV von Ford www.ford.at/EcoSport
Der Ford EcoSport vereint bulligen Fahrspass mit smarter Effizienz



Datenschutzinfo

Tolles Race von Michi Sandner in Frankreich



www.mx-greenenergy.at

Als jüngster Fahrer Fünfter in der Offenen Klasse bis 17.

RAINBACH/FRANKREICH. Eine Top-Performance lieferte der erst 14-jährige Michael Sandner aus Rainbach bei der MX Master Kids-Meisterschaft, einem internationalen Großereignis, in Frankreich ab. Nach Rang 6 im 85ccm Race setzte der Kawasaki-Rookie mit der KX 125 noch eins drauf: Rang 5 in der Offenen Klasse bis 17 Jahre. Sandner über sein Top-Ergebnis: "Ich war eine Woche in Belgien

trainieren und konnte viel von Mart de Jong lernen. Mein Ziel war ein Top-Ten-Platz." Im Rennen lief es dann mehr als perfekt: „Ich fand so richtig rein ins Race“, freut sich Sandner, der als jüngster Teilnehmer und stärkster 2-Takter-Pilot in Frankreich mehr als überzeugte. Am 27. und 28. Juli tritt er bei seinem Heimevent in Lest in Neumarkt an, wo am Samstag der OÖ. Motocross Cup und am Sonntag der Waldviertel Cup vom MSC Kronast veranstaltet wird. Danach geht's ab zur Junioren-Weltmeisterschaft.



2.057

Beitrag eingestellt von **Sabrina Auböck**
aus Linz
am 17.07.2013

Kontakt hinzufügen

50 Leser

direkt: 43
über Links: 2

über Suchmaschinen: 0
über Empfehlungen: 5

Lieber Leser,

ich freue mich über einen **Kommentar**, eine **Nachricht** oder einen **Beitrag** von Ihnen!

Herzlichst, Sabrina Auböck

Jetzt kostenlos mitmachen

Top-Links aus Oberösterreich

E-Paper App fürs iPad

hier downloaden: die neue iPad App fürs E-Paper

Mein schönstes Urlaubsfoto - Fotowettbewerb
1 Woche Türkei u.v.a. Preise

Reiseberichte und Reiseangebote

Die Seite rund um das Reisen presented by WOT

Motor & Mobilität